

La UJI da a conocer sus monoplazas - Mediterráneo - 23/02/2016

La UJI da a conocer sus monoplazas

⊕ LOS EQUIPOS de éBRIC-Khouse 2016, UJI Motorsport y UJI Electric Racing Team presentan sus proyectos de creación de un monoplaza en unas jornadas que tendrán lugar hoy y mañana en los talleres de Espatec 2 y el circuito de cros de la UJI. Esta previsto que se realicen visitas guiadas, demostraciones y talleres relacionados con el trabajo realizado por estos equipos, lo que permitirán a los visitantes conocer estos proyectos.
